

ひまわりだより



〈玄関壁画製作〉

うさぎ・くま・さるの中から自分の好きな動物を選んで温泉に入っている場面を作りました。ローラーを使って模造紙を絵の具で塗ったりはさみで動物の顔を切ったりして友達と一緒に作りました。個性豊かな作品が出来上がりました。来園された際にはぜひ玄関にある壁画を御覧ください。



〈万国旗づくり〉

自分の好きな旗を見つけてクレヨンで模様を描き、絵の具ではじき絵をして万国旗を作りました。図鑑から国旗を探しながら、「日本はこれだよね～」「梅干しのお弁当みたい」と、友達と共に感していいる姿も見られました。また、万国旗を作成してから様々な国や旗に興味をもつ子ができました。「日本は大きいのにまだ他の国があるの？」と疑問に思っている子もいました。これからも子どもたちの興味関心に合わせた活動をしたり疑問に答えたりして子どもたちの思いを大切にしていきます。



〈運動会準備〉

運動会で使うお店屋さんの看板を作りました。「私はここを塗るからね～」「ぼくはここにケーキの絵を描くよ」などと自分の思いを友達に伝えたり友達の思いを聞いたりしながら友達と力を合わせて行う姿がみられました。「美味しいそうなケーキが出来た！」「ハンバーガー食べたいな～」と元気な声も聞こえてきました。また、子どもたち自身で作った看板に喜びを感じながら意欲的に僕倆の練習を頑張っていました。



〈運動会当日～僕倆～〉

誰とペアになるのかとドキドキしながら自分の順番を待っていたり「〇〇ちゃん、こっち！」と1番にゴールをしようと子どもたち同士で声を掛け合ったりして頑張っている様子がみられました。食べ物を落としてしまっても、諦めずに組み合わせていきました。力を合わせてやり遂げる大切さを、競技を通して知ることができました。



〈運動会当日～玉入れ～〉

勝つ嬉しさと負ける悔しさを感じながら、クラスごとに作戦立てて繰り返し練習をしてきました。「ジャンプをして入れるよ～」「いい目でかごを良く見る！」などとたくさんの意見が出てきました。当日は、子どもたちが一生懸命に頑張る姿をみることができました。運動会が終わった後には、ひまわり組対ゆり組で対決して玉入れで遊ぶ活動をしました。投げる楽しさや友達と協力することの大切さを感じているようでした。



9月



〈誕生会〉

8月は、改めてじゃんけんのルールを確認しながら二人組で勝負をしたり、誕生日の子どもや先生と王様じゃんけんをしたりしました。勝った喜びや負けた悔しさを感じながら楽しむ様子がみられました。

9月は動物シルエットクイズを行いました。誕生日の子どもにヒントとして動物の鳴き声をもらいました。答えが分かつても言葉にせず、静かに手を上げるというルールを守れる子が多くなってきました。これからもルールのある遊びを楽しんでいきます。